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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

es gibt Nachrichten dahingehend, dass der historische Fahrzeugpark der Magdeburger 

Verkehrsbetriebe wohl aufgrund fehlender technischer Überprüfungen in jüngerer Zeit nicht 

bzw. nur eingeschränkt zum Einsatz kam und geplante und auch bezahlte Fahrten nicht 

durchgeführt werden konnten.  

 

Vor diesem Hintergrund frage ich an: 

 

1. Gab es solche Ausfälle? Wenn ja, wie viele und aus welchem Grund? 

 

2. Welche Fahrzeuge des historischen Bestandes sind derzeit nicht einsatzbereit? Aus 

welchem Grund? 

 

3. Gibt es Überlegungen den historischen Fahrzeugbestand zu verändern 

(Ergänzungen/Veräußerungen) oder organisatorische Veränderungen vorzunehmen? Wenn 

ja, welche? Werden ehrenamtlich Aktive in solche Überlegungen einbezogen? Wenn ja, wie? 

 

4. Haben Fahrzeuge der MVB eine Denkmaleigenschaft nach dem Denkmalschutzgesetz? 

Wenn ja, welche Fahrzeuge sind hier ggf. in welcher Form bewertet? 

 

Um schriftliche Beantwortung wird gebeten. 
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